

«La Hermandad»: Detienen a seis integrantes de una facción del Tren de Aragua acusada de secuestros y tráfico de drogas

Autoridades del ministerio de Seguridad Pública, de la Policía de Investigaciones (PDI) y Fiscalía dieron a conocer la **detención de seis integrantes de «La Hermandad», una facción del Tren de Aragua**, quienes se encontraban ligados al tráfico de drogas en el Parque Almagro en Santiago y otros delitos. De acuerdo a lo que explicó el fiscal regional Sur, Héctor Barros, “ellos realizaban una actividad, como dijo el Fiscal Nacional, de **tráfico**

de drogas en el sector del Parque de Almagro, aprovechando que ahí incluso hay una casa de estudio donde tenían una multiplicidad de consumidores y con una diversidad también de drogas, desde ketamina, clonazepam, cocaína, cocaína base y marihuana, y aprovechaban estas actividades, por ejemplo, como la fiesta que usted indica, para efecto de comercializar mayor cantidad de droga”.

La investigación reveló que los imputados utilizaban también las fiestas organizadas en el sector para expandir su red de narcotráfico.

LEE LA NOTA COMPLETA **AQUÍ**

